



## 学校分散登校 part 2

### 校長 岩本 守

6月15日から給食が開始され、学級をA班、B班と2分割にした1日の生活を送る分散登校を始めました。日課も正規日課に戻し、少人数での授業が始まります。部活動も放課後のみ実施し、軽い練習から始め、体ほぐしと体力を戻すことを目標に取り組みます。引き続き、新型コロナ感染予防については最重要課題にし、三密を防ぐことと、手洗いの徹底、教室の消毒等できる限りの予防対策を行います。朝の検温も教室に入る前に全校生徒の検温を実施します。お手数をおかけしますが、ご家庭での検温についても引き続きご協力をお願いします。また、発熱、咳など体調が優れない場合は、ご自宅にて療養するようにご配慮をお願いします。

### 【給食開始 楽しい給食、でも会話は控えて…】



給食前の消毒と  
前を向いての会食



1年 田内 あかねさん…入学式の後、すぐに休校になった私達1年生は6月になって中学校生活がスタートしました。学校が始まった今、学校で生活することの大切さを実感しています。理由は2つあります。1つ目は勉強です。家で1人で勉強するよりも先生に教えてもらうことで、理解が更に深まりました。教科担任制も新鮮な気持ちで取り組んでいます。2つ目は友達です。今も適度な距離を保ちつつですが、直接顔を見て話せることの大切さを感じています。友達は家族と同じくらい大切な存在だと再確認をしました。休校期間があったことで、大切なことにもう一度気づくことができました。不安はまだまだたくさんありますが、これからの中学校生活を充実したものにするように一生懸命がんばります。

2年 佐野 碧さん…私は新型コロナウイルスで休校が続き、学校が再開されてよかったです。しかし心配なことがありました。そのひとつは部活動です。私は吹奏楽部です。休校中は楽器を家に持ち帰り練習しました。学校でみんなと練習するのは違い、充実した練習ができているかの実感がなく、技術が落ちていないかと不安でした。ですが、今はそんな弱音をはくよりこれからのことを考えていきます。私は先輩になり、後輩に教える役目があります。頼られる先輩になりたいし、3年生にも良い思い出を作ってもらえるようにがんばります。これからの時間を大切にしていきたいです。

3年 石塚 飛鳥さん…緊急事態宣言が解除され、通常の生活まではいかないまでも、学校が再開されました。久しぶりに友達に会って話をするのができ、とてもうれしいです。また、受験があるため、授業が再開され、とても安心していきます。しかし、生活自体を見ると、休校が続いたせいか、時間を見て行動できなかつたり、忘れ物が多かつたりと少し気が緩んでいる部分が見られるので、これから改善していきたいです。残りの時間を大切に、感染予防にも注意し、がんばっていききたいです。

### 部活動の再開について

6月16日より放課後の部活動を再開しました。三密を防ぎ、感染予防を徹底した中での活動になります。生徒達は楽しそうにはつらつと活動に取り組んでいます。3年生

が目標にしてきた千葉県大会・千葉県コンクール、葛北大会は中止になり、目標を失いがちですが、各部ともミーティングを行い、部員の気持ちをひとつにして、残された時間を精一杯がんばろうと取り組んでいます。

部長会長 遠藤 颯汰さん…多くの大会や発表する場がなくなってしまい、目標を見失っている人も多いかと思います。ですが、この状況はどの学校でも同じです。つまり全員が同じスタートラインに立っています。ここからの行動で絶対に変わることができません。目標を見失わず、前を向いて進んでいきましょう。この状況下で改めて部活動ができること、施設設備が使えること、同じ活動する仲間がいること、すべてが当たり前のようにできることに感謝しなければならないと実感したはずですが、感謝の気持ちを忘れずに活動しましょう。1年生はいよいよ流東生の仲間入りです。ぜひ先輩方のがんばる姿を目に焼き付けて欲しいと思います。2、3年生は先輩、最上級生という自覚を持って後輩の鏡になれるように全力を尽くしましょう。困難な状況が続きますが、流東が丸となって乗り越えていきましょう。

### 市内親善試合について

- 親善試合 8月1日(土)午前中 予備日 8月2日(日)  
 当日猛暑になり、警報発令の場合は2日に順延。2日も同様の場合は中止。  
 陸上は7月25日(土)予備26日(日)県通信大会 8月1日・2日の為  
 剣道は7月23日(金)卓球は8月2日を予定しています。  
 ・保護者、1、2年生の応援はなし。大会役員および登録メンバーは可  
 感染予防のために保護者の皆様の練習試合や市内親善大会の観戦は自粛をお願いしています。記録は残すように努力をします。ご理解の程をお願いします。
- 感染症の予防  
 ・練習の前と後に手洗いを必ず行う。特にボールや共有物を使用する部活動は必ず行う。  
 ・身体的接触の禁止→サッカー・バスケ・剣道 7月13日頃から15分程度可  
 ・大声の練習の禁止→剣道・円陣を組むなど  
 ・練習は密を避ける。マスク着用をしなくても良い。見学者はマスク着用する。  
 ・「接触」「密集」「至近距離での活動・2人」「向かい合っでの発声」は避ける。  
 ・楽器や小道具の使い回しをしない。
- 段階的な練習  
 <第1段階> 軽い運動やストレッチ等を行い、怪我をしない体に戻す。  
 6月15日～28日の2週間  
 ・土日は活動なし。朝練なし。・放課後の活動のみ。  
 ・吹奏楽部・美術部は複数教室使用する。→使用後使用した場所を消毒する。  
 ・雨天時の室内練習はなし。ミーティングは密にならないようにする。  
 <第2段階> 体力・技術・チーム力をつける。  
 6月29日～7月12日  
 ・朝練習(30分程度)放課後練習 土日の練習可  
 ※流山市ガイドラインに基づく。  
 ・雨天時の放課後、室内練習はなし。ミーティングは密にならないようにする。  
 <第3段階> 大会に向けての調整をする。  
 7月13日～7月31日  
 ・上記と同様  
 ・市内の中学校と練習試合は可。ガイドラインに基づく  
 ※部活動ガイドラインは学校HPにアップしてあります。

### 【肖像権のお願い】

学校生活の様子・生徒達の活躍をできる限り多く地域や保護者の皆様にお知らせするために写真や生徒の感想等を学校便り、ホームページに載せさせていただきたいです。写真等は顔が大きく映らないように注意します。不都合がある方は、教頭まで連絡をお願いします。(TEL 7144-3514)

保護者の方も撮影された生徒等の写真をSNS・ライン・インターネット等に載せる場合は、個人情報取り扱いについて十分にご留意・ご配慮をお願いします。